

**OUEST-FRANCE Lundi 30 août 2010**

## **En rouge et jaune, les sauveteurs sur l'eau**



Rouge et jaune, les couleurs de la Sécurité nautique atlantique.



« **Merci Monsieur !** » Dans son canot rouge insubmersible, Patrick Grellier vient de transborder deux marins qui voulaient rejoindre la terre ferme. « **Si on peut rendre service, on le fait volontiers** », lâche le bénévole qui porte le t-shirt jaune de la SNA. À bord, de l'oxygène, un défibrillateur, des atelles, un vrai poste de secours sur l'eau. La Sécurité nautique atlantique, affiliée à la Fédération française de sauvetage et de secourisme, assure des missions en eaux intérieures et en mer. « **Nous sommes présents lors de nombreuses manifestations. C'est la partie visible, de mai à septembre. À partir d'octobre, nous organisons des formations, des examens de secourisme, etc.** », explique celui qui en est le président.

Selon les informations données par les organisateurs sur les concerts, les temps forts du festival, la fréquentation attendue, les sauveteurs adaptent leurs moyens. « **Nous modulons notre présence en fonction des risques.** » Samedi soir, six embarcations montaient la garde au fil de l'Erdre. « **Nous sommes particulièrement vigilants à partir de 1 h et présents jusqu'à 2 h. Il y a toujours des gens qui plongent volontairement de la passerelle ou qui tombent après une soirée trop arrosée... Mais les Rendez-vous de l'Erdre, cela reste un événement bon enfant, il n'y a jamais de gros souci.** »

Samedi matin, Patrick Grellier s'est couché à 3 h 30 pour être opérationnel cinq heures plus tard. Motivé par le sentiment « **d'être utile à la collectivité et d'y prendre du plaisir. Et puis les Rendez-vous de l'Erdre, de nuit, c'est magique** ».

Des informations sur <http://securitenautique.free.fr/>